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An die Stadtverordnetenvorsteherin                                       
Sandra Henneberg 
Bahnhofstraße 14 
35469 Allendorf (Lumda)                
 

Allendorf, den 11.01.2021 

 

Anfrage zum Thema Stadtwald 

 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,  

       unsere Fraktion stellt an die Verwaltung folgende Fragen: 
 
1. Wieviel Holz insgesamt wurde in den letzten 6 Monaten eingeschlagen? 
 
2. In welchem Gebiet wurde wieviel Holz eingeschlagen? 
 
3. Welcher Ertrag wurde hieraus erwirtschaftet und welche Kosten sind hierdurch 
entstanden? 
 
3. Kann Hessen Forst bestätigen, dass ausschließlich Kalamitätsholz (Schadholz) 
geschlagen worden ist? Wenn nicht, dann bitte Aufgliederung, was genau geschlagen 
worden ist. 
 

 4. Wird derzeit weiteres Holz eingeschlagen? Wenn ja, wo? Ist dies ausschließlich 
Kalamitätsholz?  

 
 5. Welche Planungen liegen für die nächsten 6 Monate vor? (Einschlag sowie 

Neuanpflanzung und Angabe zu dem jeweiligen Gebieten). 
 

6. In der Stadtverordnetenversammlung vom 29.06.2020 hat Hr. Krieb eine Anfrage zu toten 
Fichten oberhalb der Kirchallee gestellt. Laut Protokoll hat sich Hr. Bürgermeister Benz sich 
des Sachverhaltes angenommen. Wie ist der Sachstand hierzu? 

 
 Mit freundlichen Grüßen 

 

Helmut Wißner 

Stadtverordneter 


